
令和５年度 片原一色小学校学校運営協議会 第１回会議報告
令和５年６月１６日（金）
１０：３０～１２：００

於 会議室
１ 校長挨拶
・ ５月８日に新型コロナ感染症が２類から５類に変更されたことで、コロナ禍で制限されて
いた活動が再開されつつある。様々な行事について、コロナ禍前の通りではなく、方法を検
討して実施していく。

・ 昨年度は機械の故障のために水泳の授業がほとんどできなかったが、無事に修理を終え、
プール開きを行うことができた。

・ 学校運営協議会では、育てていきたい子ども像について、学校、家庭、地域で意見交換し
ながら、実際に子どもたちの成長に関わっていけるような会にしていきたい。

２ 学校運営協議会委員の自己紹介
・ 地域代表４名、保護者代表３名、学校代表５名

３ 会長、副会長の選出

４ 授業参観

５ 協議事項
＊ 以下の議題について協議・情報共有された。
(1) 本年度の学校運営基本方針について（校長）
・ 学校教育目標、経営方針、重点努力目標についての提案

① 教育活動について（教務）
・ 子ども一人一人が生き生きと学習できるようにする取組
・ 子ども一人一人が生き生きと学校生活を送ることができるようにするための取組
・ 段階的に自主的な活動から主体的な活動へと、子どもの気づき・考えを生かした活動
を進めるための取組

② 施設・設備について（校務）
・ 子どもの安心・安全に向けた環境整備の取組

③ 学校評価計画について（教頭)
・ 学校評価の内容、予定についての提案

○ 本年度の学校運営基本方針について、承認をいただきました。

６ 本年度の学校課題の意見交換
＊ 校内視察・協議事項を基に、以下のような意見が出された。
○ 緊急引き渡し下校について
・ ６月２日（金）に大雨に伴う緊急引き渡し下校が実施されたが、問題点はなかったか。
特に、児童クラブに預けている保護者は、迎えに来ることは難しいのではないか。

・ 緊急メール配信を行うとともに、未登録の家庭に対しては、個別に電話連絡をした。こ
れを機会に、登録いただけるように、依頼している。

・ 学校が緊急引き渡し下校と決定した場合には、児童クラブは利用できないことになって
いる。保護者に引き渡すまでは、学校が責任をもって預かり対応していく。

○ 表現力の育成について
・ 家庭で子どもの様子を見ていると、話がかみ合わないことが多く、相手に分かりやすく
伝える力に課題を感じる。

・ 学校では、児童の発達段階に応じて、ペアやグループでの話し合い活動を取り入れ、表
現力を高めることに努めている。

・ 今年度から２年間、新聞を活用した授業実践をする愛知県ＮＩＥ実践校に指定されたの
で、研究推進を通して表現力を高めていきたい。

７ その他
・ 地域学校協働活動推進員の選出に向けての概要説明
・ 今後の予定・・・第２回学校運営協議会は、１０月１９日（木）に開催予定




